

Calle Larga tendrá 2.312 luces de tecnología LED para iluminar la comuna

La Municipalidad de Calle Larga inició esta semana el proceso de recambio de las 2 mil 312 luminarias del alumbrado público a luces de tecnología LED, siendo el sector de Santa Rosa en “puntapié” inicial del proyecto.

“Hace años que veníamos esperando el recambio de las luminarias por temas de seguridad principalmente. Como dirigentes siempre consultamos y solicitamos las reparaciones de las luminarias que se echaban a perder, por eso era muy necesario hacer el recambio y es por eso que agradecemos al municipio, a la empresa y a Álvaro Flores, director de la SECPLAN por haber concretado este importante proyecto”, destacó Humberto Tapia, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos.

Anuncio Patrocinado

Las luminarias actuales tienen un uso de más de treinta años, en la que a partir de los veinte años ya cumplen su vida útil. Estas eran sometidas a mantenciones de forma constante, en la que en varias ocasiones se dificulta este proceso debido a la falta de repuestos que dejan de existir a medida que pasan los años.

Según lo establecido en el contrato, las nuevas luces de tecnología LED tienen una duración de 10 años, donde la empresa se hará cargo de realizar las instalaciones y su mantención durante una década.

Calle Larga tendrá 2.312 luces de tecnología LED para iluminar la comuna

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Además, a parte del beneficio de traer el aumento de luminosidad en la comuna, también Calle Larga tendrá un ahorro del 60% en el consumo de energía eléctrica. Estas luces de última generación cumplen con la actual regulación lumínica, por lo tanto, no obstaculizarán la observación astronómica ni tampoco afectarán el ecosistema de la fauna nocturna.

“Estamos felices y orgullosos de haber concertado este sueño para todos los callelanguinos. Es por eso que decidimos como municipio financiar íntegramente esta iniciativa, que le cambiará la cara a la comuna y además permitirá que las y los vecinos accedan a los espacios que son de todas y todos, para así retomar la calidad de vida que siempre hemos tenido en nuestra comuna”, enfatizó la municipalidad.

y tú, ¿qué opinas?